カンボジアの子どもたちに届け

平成20年5月日本臨床救急医学会に出席した胆振東部消防組合安平支署に勤務する若松淳救命士は、日本国際救急救助技術支援会(JPR)で活動する正井氏(当時神戸市消防職員)と出会い、その活動に感銘を受けて同会に参加を決意。

平成22年6月、若松氏は、廃車となった水槽付きポンプ車両(同組合安平支署追分出張所で使用)をカンボジアへ寄贈する際、救命士として派遣隊に志願し現地で消防、救急、救助の技術指導に携わりました。



今でもカンボジアで活動するJPRの正井氏と連絡をとり、現地の状況などを伺ううちに、カンボジアでは、サッカーとバレーボールに興じる子ども達が増えていると聞き、ジュニアサイズのボールがないカンボジアに、若松氏が監督を務めるバレーボール少年団早来アクティブの練習ボールを贈ろうと思い立ったそうです。

6月20日出発を前に、選手から若松監督にバレーボールが託されました。この話を聞きつけ早来 ライオンズクラブ小山会長も駆けつけ、同クラブからのカンボジアへの贈り物を預かっていました。 若松氏は「時間があれば、孤児院を訪問してバレーボールで交流をしてきたい」と話していました。



ご意見

プールの窓ガラスの曇りがひどく、カビの原因になるのでは。

(6月提案・無記名)



▶日頃より、せいこドーム町民プールをご利用いただき、お礼申し上げます。

①窓ガラスの曇りについては、館内の温度を上げるため高湿度(約60%程度)に設定していることが原因と考えられます。これは、ご利用者から「館内を暖かくしてほしい」とのご要望をいただき、今年度から実施しているものです。

②ご指摘のとおり、高温多湿を維持し続けるとカビの原因となるため、閉館時に除湿するなどの対応を行っていますが、ご利用中、気になる箇所がありましたらプール監視員にお申し出ください。すぐに清掃消毒を行います。

いずれも快適な遊泳を目的に実施しているものです。ご理解をお願い申し上げます。 【お問い合わせ先】教育委員会 社会教育グループ(早来町民センター☎22) 3224)

午前バス1本、午後バス1本と時間が不便でなりません。 (6月提案・無記名)



▶ご意見の内容から、あつまバス㈱が運行している路線バスのうち、追分一安平―早来―遠浅の4市街地を南北に運行する「循環線」のことと推察いたします。同路線の便数は、朝・昼・夕3便の運行となっており、増便を希望される方がいらっしゃることも承知しておりますが、バス会社に確認したところ、現在の乗車実態を考えると増便は難しいとの回答でした。

安平町には民間バスのほかに、鉄道、デマンドバス、民間タクシーなど、様々な交通機関が運行されています。これらを組み合わせた利用のご検討をお願いするところです。

(デマンドバスの詳細については、広報あびら6月号で特集記事を掲載しています。) ご不便をおかけいたしますが何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。

【お問い合わせ先】企画財政課 企画グループ (☎22 2751)



住民提案意見箱(ていあんくん)には、町民の皆さんからたくさんのご意見やご提言が寄せられています。 「無記名・匿名」による、ご意見などに対する町の回答や考え方は、広報あびらで紹介していますので、回答の 内容が、ご意見の主旨にそぐわない場合は、担当までお問い合わせください。

■ていあんくんに関するお問い合わせは 総務課情報グループ(☎22511)まで